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我如何成了一个中国人 

 
专访法国女演员 Laura Weissbecker 白露娜 

Oct 12th, 2016 

 

第一次触电中国电影，她就进到成龙大哥的《十二生肖》剧组；第一次接受中国媒体访问，她

就敢全程用中文对答；第一次写书，她就要告诉你如何成为一个中国人。千层志有幸在巴黎专

访法国演员 Laura 白露娜，为你揭秘，在她的甜美外表之下，隐藏着怎样一个既有趣，又有智

慧的女学霸。 

 

小的时候，我对中国完全不了解。拍摄《十二生肖》，才让我真正体验到中国文化。而且当时

我身边全都是中国人，我就像个中国人一样在中国生活，而不是像个游客。我记得刚开始的时

候，有次我到北京一个非常现代的地方，很国际化，有时会让人忘了自己是在洛杉矶还是在巴
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黎。突然电梯里有个人一直盯着我看，看了很久，我很纳闷自己脸上是不是有什么脏东西，出

了电梯我才想起来原来自己是在中国，那就很好解释了（笑）。我有个很典型的法国脸，而且

皮肤很白，这在法国不算什么特色，但是在中国，却成了最大的特色，路上总有人找我合照，

还有人来摸我的金色头发（笑）。 

 

我很爱吃中国菜，尤其是北京烤鸭。但是我不能吃辣，每次餐馆的人说‘只有一点点辣’，我都

要强调‘千万一点点都不要加！’。因为他们说的‘一点点’，对我来说就是超级无敌辣！ 

 

 

她有着芭比娃娃般的金发碧眼和高挑身材，同时却是个不折不扣的学霸！她生长在法国东部的

一个普通家庭，父母都是数学家。也许是因为遗传基因，也许是因为家中的学术氛围浓厚，她

从小就一直成绩拔尖，尤其是数学。 

 

从 12 岁接触戏剧表演开始，我心里就非常明确自己以后会是一个演员。不过在我当时的成长

环境中，在一个小地方的学术家庭，没有人会理解这样的选择。所以我从来没有告诉过任何人，

而是默默的当成自己的梦想。并且我知道，只有来到巴黎，我才有可能实现这个梦想。于是我

更加努力的读书，考上了巴黎的工程师学校。开始了一边上学，一边演戏，拍广告的日子。 

 

 

在法国，当学霸可能会没朋友。因为大家都喜欢“会玩”的人，而越是努力学习，拼命工作的

人，越会被认为“不够酷”。当白露娜这个学霸到了中国，才真正体会找到同类的感觉。 

 

中国人工作特别特别努力，而且从不抱怨，不论是不是明星。在拍摄期间，成龙大哥就带了最

好的头！我们每一天的拍摄时间很长，同时还要扛饿，扛冻，扛疲劳。北京的冬天是非常冷的。

虽然工作时间长，但是工作时的氛围很好，每天我们都是全剧组一起吃饭。在中国拍电影，我

们的工作时间比在法国和美国都要长，还好我们每周能有一天休息。 

 

 

第一次拍中国电影，就能进入成龙大哥的剧组，不可谓不幸运。能吃常人吃不了的苦，才可能

见到常人见不到的风景。 

 

我之前很少接触喜剧，但是成龙教了我很多，让我很想以后再拍一出喜剧！武打动作不是我的

长项，但是跟着成龙拍戏，怎么样都要上啊（笑），还好剧组有很多功夫高手教我！在做人方
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面，成龙更是教会我很多很多。他是个超级巨星，他还亲自在拍摄现场打扫卫生！累了，就直

接躺在地上休息！ 

 

他是个脚踏实地的人，而且十分重视环保。拍摄期间，我们剧组每个人都有一个专属的水瓶，

就是为了避免不必要的浪费。有一次，成龙带我们剧组的一群人去唱卡拉 OK，每个人都好爱

唱，于是我暗下决心，一定要学会唱中文歌（笑）！ 

 

 

中文，做为全世界最难学的语言，没有之一。零基础的她，如何在短时间内掌握上千字的词汇，

与中国媒体对答如流？ 

 

进了片场我才开始学中文。通常电影拍完之后会有一段宣传期，我希望在这期间用中文接受所

有采访和会谈。于是我在美国的 Middlebury 大学进行了几周的中文强化训练。在这个沉浸式

教学的训练营中，我们只能听中文和说中文。训练结束后，我连做梦都是用的中文…… 

 

 

为了一部电影，学会一门语言，白露娜的努力，让成龙大哥和剧组成员都刮目相看。褪去影视

圈亮眼的光环，做演员这一行，究竟是怎样的一种体验？ 

 

每一天都不一样。这能给人惊喜，也能给人惊吓。因为我们不清楚未来会是什么样。最难的，

不是工作本身，而是如何找到工作。演戏其实只占了我们 10%的时间。做演员挺不容易的，可

能你的事业突然有一天就戛然而止。有开心的日子，我们会特别自信，也有伤心的时候，需要

独自面对困难。有时当我们演着一个快乐的角色，自己却不快乐。这就需要自己去调节，去放

松，我会去游泳减压。目前，为了宣传我的新书，可以说是在满世界的飞，从美国、法国到中

国，我在很多不同的城市演讲，有时还会唱我喜欢的中文歌。 

 

我很爱写作，从小就开始写诗。在电影《十二生肖》中出现的一首法语诗就是我写的。未来应

该会继续写书，比如写一系列的少儿读物。我也将联合制作一部中法合拍的电影，从编剧、演

出、到制作，全程参与其中。我有幸体验了中国的文化，法国也是一个有着深厚文化底蕴的国

家，我觉得来自中国的朋友也会喜欢上这里。欢迎你们常来！ 

 

感谢 白露娜 
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